



La alcaldesa de Fuengirola, Ana Mula, comprobó ayer las labores de instalación de la pasarela que cruzará el arroyo El Jardín.

CON LA INSTALACIÓN DE UNA PASARELA SOBRE EL ARROYO EL JARDÍN

Fuengirola ultima la conexión de su Paseo Marítimo a la Senda Litoral de Benalmádena

Se trata de una actuación financiada por la Diputación Provincial de Málaga que facilitará la accesibilidad a las personas con movilidad reducida

La alcaldesa, Ana Mula, junto al diputado provincial y concejal del Ayuntamiento de Fuengirola, Francisco José Martín, la concejala de Urbanismo, Rocío Arriaga, y la edil responsable de esta zona de la ciudad, María Hernández, estuvieron ayer en el tramo final del Paseo Marítimo, en

Carvajal, para visitar las labores de instalación de la pasarela que cruzará el arroyo El Jardín –límite con el término municipal de Benalmádena– y que culminará la conexión a la Senda Litoral, facilitando la accesibilidad a las personas con movilidad reducida.

PÁGINA 5

LA PLAYA DEL CASTILLO ACOGERÁ EL SÁBADO LA PRIMERA JORNADA DE DEPORTE INCLUSIVO

La playa del Castillo acogerá este próximo sábado, 14 de septiembre, la I Jornada de Deporte Inclusivo, enmarcada dentro de la programación de 'Fuengirola en Forma'. Así lo dio a conocer ayer el concejal de Deportes, Julio Rodríguez, quien explicó que la cita comenzará a las 11:00 horas de la mañana y contará con fútbol, rugby, balonmano, vóley y paddle surf. Todo ello dirigido a personas con diversidad funcional, que participarán

junto a jugadores de clubes locales.

Se trata de una actividad organizada por la Concejalía de Deportes, en colaboración con el Área de Playas y que cuenta con la participación de varios clubes de la ciudad, como el Athletic Fuengirola, Fuengirola Rugby Club, Club Deportivo Playas de Fuengirola, Club Voleibol Fuengirola y Santa Costa Surf Club, que hacen posible esta iniciativa.

PÁGINA 4

MARATÓN NOCTURNO DE SPINNING A FAVOR DE LA ASOCIACIÓN DE ALZHEIMER

Última

LA CALIDAD NOS DISTINGUE



Avenida Playamar, 9 (TORREMOLINOS) 952 37 47 92

Ven a tus gasolineras de **Carrefour ESTEPONA, MIJAS, VALLE DEL GUADALHORCE y TORREMOLINOS, te esperamos.**



ABRIMOS DOMINGO 15 DE SEPTIEMBRE (Excepto Valle del Guadalhorce)

-8%

todos los días

Por ser socio de

El Club

¿Vienes?

En repostajes en Estaciones de Servicio Carrefour. Acumulado en tu próximo ChequeAhorro.

“MEJOR MOMENTO FERROVIARIO” DE ESPAÑA | El ministro de Transportes y Movilidad Sostenible, Óscar Puente, ha desdeñado las críticas del PP en el Congreso por los incidentes en los trenes este verano y ha reivindicado que España vive en la actualidad “el mejor momento ferroviario de su historia”.

Fue en la sesión de control al Gobierno, en la que el ministro recibió dos preguntas orales del PP por los problemas habidos en los trenes en el periodo estival y por la conexión transfronteriza de alta velocidad entre Huelva y el Algarve (Portugal).



“IDEOLOGÍA, NEGOCIOS O POLÍTICA” | El líder del PP, Alberto Núñez Feijóo, ha asegurado que lo “lógico” es que el Gobierno de Pedro Sánchez actúe y tome decisiones si el Congreso aprueba reconocer al opositor venezolano Edmundo González Urrutia como presidente electo de Venezuela. Dicho esto, ha indicado que no comparte la posición sobre Venezuela del expresidente José Luis Rodríguez Zapatero y del jefe del Ejecutivo, Pedro Sánchez. “Me sorprende mucho –ha señalado Feijóo– que el Gobierno esté diciendo una cosa y su contraria. Yo no sé exactamente si es ideología, si es negocios o si es política, pero yo no comparto la posición de Zapatero y de Sánchez en esta falta de democracia y de reconocimiento al vencedor que se está produciendo en Venezuela”.

SUBEN LAS COMPRAVENTAS DE VIVIENDAS | Las compraventas de vivienda alcanzaron las 54.199 operaciones el pasado mes de julio, cifra un 18,1% superior a la del mismo mes de 2023, mientras que las hipotecas sobre viviendas aumentaron en mayor medida, un 22,5% interanual, hasta las 34.204 operaciones, según el avance de los datos provisionales de la Estadística Registral Inmobiliaria, publicado ayer por el Colegio de Registradores.

En concreto, el informe refleja que las compraventas de vivienda aumentaron, con un incremento de casi 8.300 operaciones respecto al mes de julio del año anterior, mes en el que se alcanzaron las 45.909 inscripciones. En cuanto a las hipotecas sobre vivienda, el pasado julio se observó un incremento de alrededor de 6.300 operaciones, habiendo pasado de las 27.928 registradas en julio del año pasado a las 34.204 habidas en el mismo mes de este año 2024.

EL GOBIERNO, MÁS DÉBIL AL ANUNCIARSE QUE SE VOLVERÁ A TUMBAR LA SENDA DE DÉFICIT

Junts dice que el pacto PSC-ERC ni es “concierto” ni da “el poder a Cataluña”

La portavoz de Junts en el Congreso, Míriam Nogueras, dio ayer por certificado que la financiación singular para Cataluña pactada por el PSC y ERC no es un “concierto económico ni nada que se le parezca” y que tampoco da a Cataluña ni “el poder” ni la “llave de la caja” y, por todo ello, avanzó que sus siete diputados tienen intención de volver a rechazar la senda de déficit aprobado por segunda vez por el Gobierno.

Así lo advirtió la vicepresidenta primera, ministra de Hacienda, María Jesús Montero, durante la primera sesión de control al Gobierno tras el paréntesis estival, un debate que la también ‘número dos’ del PSOE aprovechó para

defender el pacto con ERC y pedir a Junts que reconsidere su negativa a aprobar los objetivos de estabilidad.

Nogueras retó expresamente a Montero a especificar cuál es la “cifra” del “expolio fiscal” que, a su juicio, sufre Cataluña y que, desde su punto de vista, debería haber servido de base para el acuerdo fiscal suscrito con ERC, y también le preguntó si “puede confirmar” que ese pacto es “un concierto económico como el vasco”.

La respuesta de Montero no la satisfizo, puesto que no dio la cifra que le reclamaba, recordándole que “a veces uno no puede llegar a su aspiración de máximos”, y le recalco que quienes “quieren incrementar



el autogobierno y el bienestar de Cataluña” deberían “aplaudir” esa financiación singular.

Montero echó en cara a Nogueras, que, a diferencia de los acuerdos que el ‘popular’ José María Aznar firmaba “en la intimidad” con el expresidente catalán Jordi Pujol, el que los socialistas han alcanzado con ERC es público y añadió que es “curioso” que

requiera de tantas explicaciones.

Además, tras recordarle a la portavoz de Junts que “en política, a veces uno no puede llegar a su aspiración de máximos”, le recalco que ese acuerdo incluye “las políticas que van en la dirección correcta” y que tendrían que ser “aplaudidas” y respaldadas con los votos de los partidos “que lo que quieren es mejorar el autogobierno y el bienestar de Cataluña”.

Por su parte, Nogueras se quejó de que Montero siga sin desvelar “en qué consiste exactamente” ese acuerdo ni dé las cifras que debería manejar “si realmente hubiera cerrado un acuerdo de financiación para Cataluña”.

El PP reprocha que el cupo catalán se financiará con los profesores andaluces y médicos extremeños

La secretaria general del PP, Cuca Gamarra, recriminó ayer al Gobierno que el “cuponazo catalán”, como tildó el acuerdo de financiación entre socialistas y ERC, se paga a costa de los servicios públicos de otras comunidades autónomas, mientras que la vicepresidenta primera, María Jesús

Montero, le replicaba que el PP es una máquina de generar injusticia social y enfrentamiento territorial.

En la sesión de control al Gobierno en el Congreso de los Diputados, Gamarra insistió en que este acuerdo significa “desigualdad e insolidaridad” y supone que el Ejecutivo asume

“punto por punto” la hoja de ruta independentista.

Por ese motivo, recalco, no son capaces de explicar un pacto que, a su juicio, supone “el privilegio de una minoría sobre la mayoría” y se financiará a costa de los servicios públicos del resto de las comunidades autónomas.

“No hay por dónde cogerlo”, recalco Cuca Gamarra, quien hizo hincapié en su denuncia de que “este cuponazo se financia con los profesores de los andaluces, los médicos de los extremeños, el transporte de los manchegos y de los riojanos y la dependencia de los asturianos”.



La Bodega

*Restaurante con amplia variedad de tapas,
pescaditos fritos y marisco de la zona*

C/ SAN MIGUEL, 40 TORREMOLINOS - RESERVAS 952 38 73 37

Gofres
Crepes
Cocktails
Café irlandés

HELADERIA

SAN MIGUEL TORREMOLINOS

DESDE 1980

Helados artesanos
Granizados
Batidos de helados
Smoothies

HOMENAJE A GUERRERO STRACHAN | El Colegio de Arquitectos de Málaga reanuda este mes de septiembre el ciclo “Guerrero Strachan. 100 años de la casa de los arquitectos”, que conmemora el centenario de su sede; con actividades como conferencias y visitas guiadas, dedicadas a difundir la vida y obra del arquitecto malagueño.

La primera cita tendrá lugar hoy jueves 12 de septiembre, a las 19,00 horas, con la conferencia “49 años, 9 meses y 7 días”, que se celebrará en el Museo de Málaga, en el Palacio de la Aduana, una charla en la que la historiadora Josefa Carmona Rodríguez abordará la figura de Guerrero Strachan y su prolífica trayectoria profesional, siendo la entrada libre hasta completar aforo.

El sábado 14 de septiembre continuará el Ciclo con una visita guiada al Ayuntamiento de Málaga, uno de los proyectos más emblemáticos de Guerrero Strachan, en colaboración con Rivera Vera.

El recorrido, que comenzará a las 11,30 horas, estará dirigido por el arquitecto Ángel Asenjo, que acompañará a los asistentes por los detalles arquitectónicos de la Casa Consistorial, inaugurada en 1919. Eso sí, los interesados en esta visita, con plazas limitadas, deben inscribirse a través de la web: www.arquitectoguerrerostrachan.es



El sábado 14 de septiembre continuará el Ciclo con una visita guiada al Ayuntamiento de Málaga, uno de los proyectos más emblemáticos de Guerrero Strachan, en colaboración con Rivera Vera.

El consejero confía en poder definir la ampliación de la Ciudad de la Justicia a primeros del año 2025

El consejero de Justicia, Administración Local y Función Pública, José Antonio Nieto, ha asegurado que los técnicos están analizando la ampliación y reorganización de espacios de la Ciudad de la Justicia de Málaga con el fin de que antes de final de año se tenga un documento “definido” y que “en los primeros meses de 2025 estaremos en condiciones ya de definir

cuáles son los pasos que tenemos que dar”.

“A mí me gustaría aprovechar al máximo estos dos años que quedan de legislatura para que el proyecto estuviese en unas condiciones de irreversibilidad; es decir, en condiciones de que ya no pueda haber marcha atrás en esa ampliación de la Ciudad de la Justicia de Málaga y reordenación de los espacios actuales”, ha

dicho el consejero, quien ha explicado que la nueva construcción y la reorganización del edificio actual “son dos cosas que están absolutamente relacionadas” y ha incidido en que “queremos acertar porque venimos de un error, de un mal dimensionamiento y de probablemente una mala distribución de la Ciudad de la Justicia de Málaga cuando se concibió”.

La Diputación apoya otra vez a la Semana de Cine Fantástico de la Costa del Sol, que cumple 25 años

La Diputación de Málaga colabora un año más con la Semana Internacional de Cine Fantástico de la Costa del Sol, que cumple un cuarto de siglo y que se viene celebrando desde el pasado sábado, hasta el próximo 14 de septiembre.

El centro cultural MVA de la Diputación acogió ayer la primera de las tres jornadas culturales previstas, como dio a conocer el vicepresidente de Cultura, Manuel López Mestanza, junto al director del Festival, Julio Peces; la presidenta de la Asociación Unicornio, Isabel López; y el director del cortometraje “El tiempo airado” y editor del documental “25 años de fantasía”, Manuel Vera.



El diputado detalló que en el salón de actos del MVA se proyectarán en estos días los clásicos del género “Psicosis”, “El exorcista”, “Blade Runner”, “Un hombre lobo americano en Londres”, “Calles de fuego” y la versión animada de 1978 de “El señor de los anillos”, proyecciones todas ellas en versión original con subtítulos en

castellano y con entrada libre.

Además, ayer mismo se exhibieron el cortometraje “El tiempo airado” y el documental “25 años de fantasía”, sobre la Semana Internacional de Cine Fantástico de la Costa del Sol, que comenzó en el año 2000 en Estepona.

El documental narra la evolución del festival a lo

largo de estos 25 años, los grandes actores y actrices que han pasado por él, desde Chicho Ibáñez Serrador y Jesús Franco, que estuvieron en la primera edición, hasta el último “Unicornio de Honor” a Mick Garris, pasando por nombres como Christopher Lee, Dolf Lungern, Michal Paré o Álex de la Iglesia, entre otros.

La cinta también repasa las grandes producciones que han pasado por su sección oficial, las temáticas fantásticas que el festival ha abordado y las diversas publicaciones que ha promovido, como libros, cortos, cómics, discos y ediciones únicas y gratuitas entregadas al público asistente.

“Sabor a Málaga”, “Málaga de Moda” y “Turismo Costa del Sol” respaldan al segmento de cruceros

“Sabor a Málaga”, “Málaga de Moda” y “Turismo Costa del Sol” apoyan al segmento de cruceros en “Seatrade Cruise Med”, a cuya inauguración asistió ayer la vicepresidenta tercera de la Diputación, Antonia Ledesma, y con su presencia en “Málaga Cruise Days”, a partir de hoy jueves, donde un total de 24 productores, llegados de 17 municipios de diferentes comarcas,

pondrán a la venta sus productos autóctonos en un horario comprendido entre las 17,00 y las 23,00 horas.

Los puestos de “Sabor a Málaga”, situados en las proximidades del Museo Pompidou en la capital, mostrarán la variada despensa que se produce en las distintas comarcas,

Según ha señalado la vicepresidenta de la Diputación de Málaga, Antonia Ledes-

ma, “nuestra presencia en ambos eventos nos permitirá mostrar tanto a navieras como a los ciudadanos todo lo que la Costa del Sol les puede ofrecer”.

Y es que “Seatrade Cruise Med” es un evento internacional que vuelve a posicionarse a Málaga y a la Costa del Sol en el mapa mundial del sector, ya que las navieras y agentes del sector del crucero se dan cita en el evento.

MENU

BAR AMERICA BEACH CLUB

PASA UN DÍA INOLVIDABLE EN LA MEJOR PLAYA DE LA CARIHUELA Y NO TE PREOCUPES POR NADA!!

Nuestra oferta incluye:

- Mojito o cóctel de bienvenida.
- Hamaca en Playa Carolina
- Comida a elegir.
- Bebida incluida.

Precio de la promoción 20€.
Imprescindible reservar en el 639008995

COMIDA A ELEGIR:

- Poke de salmón o vegano.
- Pizza jamón y queso o 4 quesos.
- Hamburguesa de ternera con patatas.
- Hamburguesa crispy chicken con patatas.
- Hamburguesa vegana con patatas.
- Pollo asado con patatas y ensalada.

Bebida incluida:

- Refresco, vino de la casa, caña de cerveza ó agua

DISFRUTA DE UN DÍA INOLVIDABLE A UN PRECIO ÚNICO!!!

63

Aniversario 1961 - 2024

DESCUENTOS HASTA EL 35%

IVA incluido

Fundada en 1961

compra online
www.govez.es

¡Visita nuestras redes sociales y consulta los talleres creativos!

TALLERES CREATIVOS

Síguenos: **govezpapereria**

WhatsApp directo de pedidos: **683 16 41 70**

teléfono directo de pedidos: **952 38 36 51**

pedidos@govez.es

Entrega gratuita a partir de **35€**

desde **2,50€** ~~2,90€~~ -14%

10,95€

desde **2,70€** ~~3,95€~~ -32%

SI QUIERES, TE ASESORAMOS EN TUS COMPRAS



Círculo Provincial de Baloncesto 3x3

El concejal de Deportes, Julio Rodríguez, acompañado por Ricardo Bandrés, representante de la delegación en Málaga de la Federación Andaluza de Baloncesto; y por Fernando Revillas, presidente del Club Baloncesto Salliver, presentaron ayer una nueva actividad incluida en la programación de 'Fuengirola en Forma'.

Se trata de la jornada final del Circuito Provincial de Baloncesto 3x3 de la Diputación de Málaga, que llegará a la plaza Pedro Cuevas de Fuengirola el próximo día 28 de septiembre, a partir de las 17:00 horas. Las inscripciones se pueden realizar en la página web www.andaluzabaloncesto.org.



La playa del Castillo acogerá la primera Jornada de Deporte Inclusivo, dentro del programa de 'Fuengirola en Forma'

La playa del Castillo acogerá este próximo sábado,

14 de septiembre, la I Jornada de Deporte Inclusivo, enmarcada dentro de la programación de 'Fuengirola en Forma'. Así lo dio a conocer ayer el concejal de Deportes, Julio Rodríguez, quien explicó que la cita comenzará a las 11:00 horas de la mañana y contará con fútbol, rugby, balonmano, vóley y paddle surf. Todo ello dirigido a personas con diversidad funcional, que participarán junto a jugadores de clubes locales.

Se trata de una actividad organizada por la Concejalía de Deportes, en colaboración con el Área de Playas y que cuenta con la participación de varios clubes de la ciudad, como el Athletic Fuengirola, Fuengirola Rugby Club, Club Deportivo Playas de Fuengirola, Club Voleibol Fuengirola y Santa Costa Surf Club, que hacen posible esta iniciativa.

Además, el evento también contará con la participación de Fuensocial, que acudirá con sus usuarios, así como

con la visita de una escuela inclusiva de rugby de Málaga que se sumará a esta cita para conocer mejor el trabajo diario en esta especialidad.

Eliminar barreras

Esta primera Jornada de Deporte Inclusivo tiene el objetivo de eliminar barreras desarrollando actividades para todos, con especial atención a colectivos con menos oportunidades. Está dirigida a personas con diversidad funcional, que participarán junto a jugadores de los citados clubes locales, así como a quienes se animen a unirse e integrarse en esta actividad conjunta e inclusiva.

Rodríguez agradeció la colaboración y el compromiso mostrado por todos los clubes participantes, que hacen posible que este sábado se pueda disfrutar en la playa del Castillo de una mañana divertida donde el deporte estará abierto a la participación de todos.



PROGRAMACIÓN DEL
VIERNES 06/09/2024 AL JUEVES 12/09/2024
WWW.CINESALFILFUENGIROLA.COM
Tel.: 952 59 35 87



| | | | |
|---|---|---|--|
| <p>LUNES Y MIÉRCOLES</p> <p>4,80€*</p> | <p>HEROES DE CENTRAL PARK</p> <p>ÚNICO PASE: 17:30</p> | <p>DEADPOOL Y LOBEZNO</p> <p>ÚNICO PASE: 22:30</p> | <p>DIABÓLICA</p> <p>ÚNICO PASE: 22:30</p> |
| <p>BITELCHUS BITELCHUS</p> <p>16:00 17:00 18:10 19:15 20:20 21:30 22:30</p> | <p>MI AMIGO EL PINGÜINO</p> <p>16:15 18:20 20:20</p> | <p>ALIEN: ROMULUS</p> <p>19:30 22:00</p> | <p>DEL REVÉS 2</p> <p>16:00 18:00</p> |
| <p>LAS BODAS DE FÍGARO</p> <p>EN DIRECTO DESDE EL ROYAL BALLET Y OPERA DE LONDRES</p> <p>MARTES 10 DE SEPTIEMBRE</p> <p>19:30H</p> | <p>EL CUERVO</p> <p>ÚNICO PASE: 20:00</p> | <p>ODIO EL VERANO</p> <p>16:10 18:10 20:20 22:30</p> | <p>ROMPER EL CIRCULO</p> <p>16:30 19:00 21:30</p> |

Desde 1962

BODEGA

Guerola

Taberna Céntrica

Tapas y raciones con la mejor relación calidad precio

BODEGA Guerola Desde 1962



Tel: 952 38 10 57 · C/Las Mercedes 2, esquina San Miguel - TORREMOLINOS

Marisco y Pescado

Chupytira

El Templo de la Gamba

Av. del Lido, 8

PLAYAMAR - TORREMOLINOS

Desde 2006

Asador

Café - Bar

Casa Miguel

BENALMÁDENA

COCINA ANDUJAREÑA

CARNES A LA BRASA DE: TERNERA DE CORTE ARGENTINO, CERDO IBÉRICO DE BELLOTA DEL VALLE DE LOS PEDROCHES Y CORDERO LECHAL SEGUREÑO

GALARDONADO CON 10 PREMIOS GASTRONÓMICOS

RESERVA TU MESA Y A DISFRUTAR

Avda. de la Constitución, 61
Junto Policía Local - Benalmádena

Tfn.: 951 468 667
647 234 766

CON LA INSTALACIÓN DE UNA PASARELA SOBRE EL ARROYO EL JARDÍN

Fuengirola ultima la conexión de su Paseo Marítimo a la Senda Litoral de Benalmádena

La alcaldesa de Fuengirola, Ana Mula, junto al diputado provincial y concejal del Ayuntamiento de Fuengirola, Francisco José Martín, la concejala de Urbanismo, Rocío Arriaga, y la edil responsable de esta zona de la ciudad, María Hernández, estuvieron ayer en el tramo final del Paseo Marítimo, en Carvajal, para visitar las labores de instalación de la pasarela que cruzará el arroyo El Jardín –límitrofe con el término municipal de Benalmádena- y que culminará la conexión a la Senda Litoral, facilitando la accesibilidad a las personas con movilidad reducida.

“Es un proyecto que aunque parece muy sencillo, porque es un puente que pasa por un arroyo, está resultando bastante complejo. En primer lugar, porque afecta a varias administraciones: el Ayuntamiento de Fuengirola, el de Benalmá-

dena, la Consejería de Medio Ambiente, la Diputación de Málaga y la Demarcación de Costas del Estado. Muchas administraciones para una actuación tan pequeña. Pero finalmente, después de bastante tiempo en trámite, ya se está ejecutando para culminar el proyecto de la Senda Litoral en nuestro municipio”, explicó Mula.

La pasarela tiene una longitud de quince metros lineales, así como una anchura de 2,2 metros y une el tramo final del Paseo Marítimo fuengiroleño con la playa de Benalmádena, salvando el cauce del citado arroyo que separa ambas localidades.

Asimismo, el proyecto ha contemplado la construcción de una rampa en la rotonda final del Paseo Marítimo Rey de España para alcanzar la cota de la pasarela. Ello ha conllevado la ampliación del acerado para compensar el



espacio ocupado por la citada pendiente.

La inversión de los trabajos ha ascendido a 103.417,27 euros y han sido financiados íntegramente por la Diputa-

ción de Málaga. La empresa especializada en esta clase de infraestructuras, Nexo8 es la encargada de llevarlo a término.

“La Senda Litoral es una

iniciativa de la Diputación que pretende unir toda la Costa a través de una única vía peatonal en la que se pueda ir caminando, en bicicleta, en patinete... Y

en Fuengirola sólo faltaba este pequeño tramo para unirnos con Benalmádena”, indicó la regidora, señalando que “después de terminar el proyecto y conseguir el visto bueno de todas las administraciones competentes, que no ha sido fácil, finalmente hemos podido licitarla, adjudicarla y ya se está ejecutando”.

Para concluir, la alcaldesa destacó también la importancia de esta iniciativa para facilitar la accesibilidad a las personas con movilidad reducida. “Es una inversión pequeña, que además no hace el Ayuntamiento sino la Diputación Provincial, para garantizar la accesibilidad y permitir el disfrute de todas las personas. Es una garantía más para todas las personas con problemas de movilidad, que van a poder hacer todo el recorrido de la Senda Litoral”.



En 1972 descubrimos el sentido de lo común.
Medio siglo después seguimos sintiéndolo y aplicándolo cada día.

Benahavis - Benalmádena - Casares - Estepona - Fuengirola - Istán - Manilva - Marbella - Mijas - Ojén - Torremolinos.



**COSTA DEL SOL
OCCIDENTAL**
Mancomunidad de Municipios



La Cocina de Elisa

952 03 99 50

622 51 51 13

COME SANO TODOS LOS DÍAS

Si no tienes tiempo, cocinamos para ti

www.lacocinadeelisa.es

¡NO COCINES MÁS!

Entra ahora en nuestra web
y elige tus platos favoritos

Pide tu comida para toda la semana
Comida casera a domicilio

Además tenemos nuevos packs semanales
que te gustarán mucho

Visita nuestra web o solicita más información en nuestro correo electrónico
www.lacocinadeelisa.es · info@lacocinadeelisa.es

PEDIDOS

952 03 99 50
(TELÉFONO)

622 51 51 13
(WHATSAPP)

Avda. del Gamonal nº11. Local 3
(entre Edificio Júpiter y Minerva)

BENALMÁDENA

“Torremolinos, el litoral de la libertad”, la apuesta de la candidatura de España al “EuroPride 2027”

“Torremolinos, el litoral de la libertad” es la apuesta con la que se presenta la candidatura de España para ser sede del “EuroPride” en 2027. Y ello con el objetivo de recuperar la memoria histórica y democrática de esta ciudad, que cuenta con una identidad forjada durante más de 100 años y que está plenamente conectada con Europa y el Mediterráneo.

“La historia de Torremolinos ha ido pasando por oleadas de vanguardia, libertad, multiculturalidad y diversidad. Muchos no saben que la ciudad albergó el primer bar gay de España o la represión de las redadas policiales durante la dictadura y, sin embargo, desde aquellos tiempos difíciles, la libertad para la comunidad LGBTIQ+ ha florecido. Todo ello en la costa del Mar Mediterráneo, que es un antiguo símbolo de libertad y comunicación entre culturas”, destacó el presidente



de ACOGAT, Nacho Martínez, al explicar una vez más las razones de la candidatura de Torremolinos para acoger el EuroPride 2027, añadiendo al respecto que “sintetiza toda esta historia, valores y conciencia social. Porque Torremolinos fue, y es, el litoral de la libertad”, recalcó.

Por su parte, la alcaldesa, Margarita del Cid, valora este nuevo paso adelante como “un gran compromiso por parte de la ciudad con los derechos humanos, la defensa de las libertades y de una sociedad más diversa, algo que queda patente en la trayectoria social y cul-

tural de un Torremolinos, estrechamente ligado a hitos como la Generación del 27 o por el hecho de haber sido un referente de libertad en la España de los años 60”.

En este contexto, Del Cid consideró también que la propuesta de la ciudad de la Costa del Sol supone también un compromiso de cara al futuro, “porque somos conscientes de que las libertades hay que defenderlas, sobre todo de cara a aquellas sociedades y sistemas políticos que son una amenaza para los derechos humanos”.

Y es que, efectivamente con esta candidatura se pre-

tende que Europa “redescubra” el verdadero Torremolinos, su historia, para recordar el “Pasaje Begoña”, un lugar cosmopolita, un espacio de libertad y multitud de colores en la España gris de los años 60, además de, paralelamente, mostrar el Torremolinos de hoy: una ciudad multicultural y de múltiples nacionalidades, donde la comunidad LGBTIQ+ está plenamente integrada.

Pero, es más, la candidatura pone también el acento en que en 2027 se celebrará el centenario de la Generación del 27, algo que hoy está muy presente en

Torremolinos gracias a Lorca, Dalí, Luis Cernuda... y porque “es imprescindible defender la Europa de los Derechos Humanos y la Igualdad, como siempre lo hemos hecho y lo haremos en Torremolinos”, resaltó la organización.

PROGRAMACIÓN

Entre las propuestas que lleva la candidatura de Torremolinos para albergar el “EuroPride 2027” destaca que esa ansiada cita se centrará en la Europa mediterránea, vinculada al Norte de África y Oriente Medio, y también en las estrechas relaciones que históricamente existen entre sus pueblos y comunidades, con especial foco en la comunidad LGBTIQ+.

Este “enfoque mediterráneo” estará muy presente en todos los programas culturales, musicales, deportivos, educativos y socia-

les que se diseñen para el evento, cobrando especial relevancia la Conferencia de Derechos Humanos, en la que se analizarán las diferentes realidades de las comunidades LGBTIQ+ de todos los países del Mediterráneo, los fenómenos migratorios, la situación de los refugiados LGBTIQ+, la situación actual del espacio geopolítico y los desafíos para el futuro.

“Entender desde Torremolinos lo que significa ‘EuroPride’, ‘EPOA’, sus valores, su trabajo, así como la importancia y la fuerza del Movimiento Pride, es ya nuestro mayor éxito. Por tanto, pase lo que pase, Torremolinos ya forma parte de la familia ‘EPOA’ y seguiremos trabajando en esta línea, por nosotros y por la Europa de los Derechos Humanos, la Diversidad y la Libertad”, concluyeron los máximos responsables de la candidatura torremolinense.

TODOVISIÓN

ÓPTICA Y AUDIOLOGÍA

PLAZA COSTA DEL SOL 1 TLF. 952 38 17 68

GAFAS DE ESTUDIANTES 2X1

Regalo mochila infantil



PESCADO FRESCO - EL MEJOR MARISCO
CARNES DE PRIMERA - VINOS CON DENOMINACION DE ORIGEN
OFRECIENDO LA MEJOR CALIDAD DESDE 1972

Paseo Marítimo de Playamar (Torremolinos) RESERVAS 952 05 03 43

Gofres
Crepes
Cocktails
Café irlandés

HELADERIA
SAN MIGUEL
TORREMOLINOS

DESDE 1980

Helados artesanos
Granizados
Batidos de helados
Smoothies



El CB Benalmádena debuta en el Máster Nacional de Santander

Durante el pasado fin de semana, se celebró en Santander el Máster Nacional de bádminton para las categorías sub-13 y sub-17. Este evento, de categoría N3, atrajo a numerosos y talentosos deportistas de todo el país, quienes se desplazaron hasta la capital cántabra en busca de valiosos puntos para el Ranking Nacional.



La dupla consiguió una actuación impecable, sin ceder un solo set en toda la competición, logrando así un debut soñado en su primera competición juntos.

Dobles

Para las jugadoras del Club Bádminton Benalmádena, Ana Agua y Alba Moriel, el torneo representó su regreso a la competición tras el parón veraniego. La sorpresa más agradable del fin de semana llegó en la modalidad de dobles mixto sub17, donde Ana Agua, haciendo pareja con el jugador cordobés Guillermo Muñoz, del CB La Encina, se alzó con el título. La

En la categoría de dobles femenino, Alba Moriel y Ana Agua partían como cabezas de serie número uno. Sin embargo, a pesar de su condición de favoritas, el sorteo no les fue favorable.

Grupos

En la fase de grupos, tras disputar un partido de

máxima tensión y nivel, cayeron en el tercer set tras 50 minutos de juego frente a la ucraniana Polina Prykhodko y su compañera navarra Blanca Cantón. A pesar del gran nivel mostrado, el esfuerzo no tuvo el premio final esperado.

Las jugadoras del Club Bádminton Benalmádena han dejado buenas sensaciones de cara a las importantes citas que aún restan de este 2024.

Y mientras el equipo sigue en competición, las escuelas deportivas del club se preparan para abrir sus puertas a la temporada de invierno. La escuela de Benalmádena Pueblo arranca el lunes 16 de septiembre y un día después, martes 17, hará lo propio la escuela de Arroyo de la Miel. Ambas, abiertas para recibir a los pequeños a partir de los 5 años.

VISITAS GUIADAS



Centro de la Historia

GRUPOS DE VISITAS

- Martes a las 18:00 horas
- Jueves a las 11:00 horas

Reserva de plazas con antelación:
Telf: 952 62 07 90
centrodelahistoria@benalmadena.es



Entrada libre
Avd. Federico García Lorca, 1



PLAYA SANTA Beach Club

Todos los jueves disfruta del mejor sushi de la Costa

INFO & RESERVAS 681 351 537 - PASEO MARITIMO DE TORREMOLINOS, 15 R



Maratón nocturno de spinning a favor de la Asociación de Alzheimer

La programación de 'Fuengirola en Forma' incluye un maratón nocturno de spinning, a beneficio de la Asociación de Familiares de Enfermos de Alzheimer de Fuengirola (AFA), que tendrá lugar el próximo día 27 de septiembre, de 19:00 a 23:00 horas, en el espigón de la playa de San Francis-

co. El concesionario Cupra Bellamar, patrocinador del evento, acogió ayer el acto de presentación de la cita, en la que estuvieron presentes el concejal de Deportes, así como los representantes de los gimnasios Coliseo y Altafit, la presidenta de AFA y uno de los responsables del citado concesionario

de coches. La inscripción solidaria, a 10 euros, se puede hacer de manera presencial en los gimnasios Coliseo y AltaFit Fuengirola (80 plazas). Además, habrá 20 plazas para reservar en el 661530511 con el compromiso de abonar los 10 euros en la mesa solidaria de AFA el día del evento.

EL TIEMPO

mín. 22°C / máx. 89°C

Cielos poco nubosos, con intervalos nubosos de nubes altas. Pequeña probabilidad de bancos de niebla en el litoral. Temperaturas sin cambios o en ligero ascenso. Vientos moderados de poniente en el litoral occidental, y flojos variables en el resto.

LOTERÍAS

La Primitiva
Lunes 9-09-2024
LA PRIMITIVA 27-31-33-34-40-46 / C: 47 - R: 5

El Gordo
Domingo 8-09-2024
EL GORDO 3-6-10-38-51 / Nº CLAVE: 3

Empresa sueca busca urgentemente viviendas de alquiler y venta en zona MIJAS - FUENGIROLA - BENALMÁDENA

INFORMACIÓN: Sra. Sorensen
Telf. / Whatsapp: 608 450 001

HORÓSCOPOS

- ARIES.** - Al igual que ayer, hoy tendrá a ser un día de encontronazos, Aries. Trata de relajarte un poco con cualquier actividad que te ayude.
- TAURO.** - Buenos aspectos para todo lo relacionado con los asuntos monetarios, además, tus actividades serán bien remuneradas.
- GÉMINIS.** - Tu comportamiento hoy será ingenioso, diplomático y analítico, por eso tendrás una profunda comprensión y buena concentración.
- CÁNCER.** - Seguirás teniendo hoy la oportunidad de viajar, sea cual sea el motivo. Por otra parte, contarás con un fuerte optimismo.
- LEO.** - Es posible que hoy surja una buena oportunidad para realizar un viaje de placer, Leo. Podrías recibir algunas noticias muy favorables.
- VIRGO.** - Concéntrate en tu actividad laboral y no prestes atención a lo que los demás puedan decir sobre ti... tú a lo tuyo.
- LIBRA.** - Disfrutarás hoy de una fuerte energía física y sexual, Libra, pero tendrás que tener cuidado para no idealizar demasiado tus relaciones.
- ESCORPIO.** - Escorpio, no dejes de aprovechar todas las oportunidades que se te presenten hoy, porque tardarán en volver a hacerlo.
- SAGITARIO.** - Este será un día en el que los viajes y contactos con todo lo relacionado con el exterior se encontrarán con unos magníficos aspectos.
- CAPRICORNIO.** - Quizá ya te estés imponiendo nuevas metas y empieces en este día a trabajar para conseguirlas; además, la suerte estará de tu parte.
- ACUARIO.** - Hoy podrías recibir el reconocimiento a tu trabajo, pero quizá esto no te baste, pues tal vez sientas que no te están dando lo que mereces realmente.
- PISCIS.** - Las contrariedades que estás sufriendo ahora podrían tener su origen en el desgaste, Piscis, necesitas descansar un poco.

EL NOTICIERO

MÁLAGA TORREMOLINOS BENALMÁDENA FUENGIROLA TURISSMO ANDALUCÍA GENERAL

Visita nuestra **NUEVA WEB**
www.elnoticierodigital.com

Hospital Internacional HM Santa Elena

Cuidamos de ti con profesionales de reconocida **experiencia** que garantizan un **servicio sanitario de calidad**, proporcionándote los **últimos avances diagnósticos y terapéuticos**, gracias a una amplia cartera de servicios formada por la mayoría de las especialidades médicas y quirúrgicas.

Concierto con las **principales compañías aseguradoras**. Ahora también con Adeslas.

Pide tu cita:

Hospital Internacional HM Santa Elena
C. Sardinero, s/n. Torremolinos
952 14 11 33

HM HOSPITAL
hm santa elena
Somos tu Salud